

## Buena actuación de las gimnastas grupistas en La Coruña

### GIMNASIA

:: **R. D.** Los gimnastas grupistas tuvieron un destacado papel en el Torneo de La Coruña, que se disputó el pasado fin de semana.

Candela García y Amaya Ceñal ocuparon las dos primeras plazas en nivel 1, mientras que Claudia Sampeiro y Carolina Martín vencieron en nivel 2 y nivel 3, respectivamente. Laura Lobo y Carmen Carrasco fueron primera y segunda en nivel 4.

Pelayo Mateo, seguido de los gallegos Andrés Castellanos y Yago



Isabel Izquierdo. :: E. C.

Martínez, venció en nivel 3, mientras que en Sergio Paredes fue primero en nivel 2, con medallas de oro en los aparatos de suelo y paralelas.

Los técnicos Isabel Izquierdo y Pablo Carriles quedaron muy satisfechos con los resultados.

## María Cascos se hace con el triunfo en el Torneo Nacional de Lugo

### TENIS

:: **R. D.** Los jugadores de la escuela del Grupo Covadonga continúan cosechando éxitos en esta primera parte del año, tanto en las competiciones autonómicas, como nacionales a las que acuden.

Y es que el pasado fin de semana María Cascos consiguió la victoria en la prueba de la categoría alevín femenina del Torneo Nacional de Lugo, que se disputó en las instalaciones del Club de Tenis de la ca-

pital gallega. La grupista se impuso a Valentina Blanco, por 6-1 y 7-5, en un enfrentamiento en el que dominó la gijonesa a esta destacada jugadora del Club de Tenis Foz.

### Regionales por equipos

A partir del próximo sábado, en las pistas del Club de Tenis Gijón, se disputarán las semifinales del Campeonato de Asturias por equipos de la categoría infantil. El Grupo presenta dos equipos masculinos y otros dos femeninos.

Asimismo, en las instalaciones grupistas comenzarán las primeras rondas del regional alevín, donde los anfitriones presentan hasta quince equipos. Tanto en infantiles, como en alevines, los conjuntos vencedores irán al Nacional.



María Cascos. :: RECC



Jugadores participantes en el Memorial Rafael Alegría, que se disputó el pasado fin de semana en las instalaciones grupistas. :: J. R. HEVIA

# Alto nivel en el Memorial Alegría

### HOCKEY

Los mejores equipos de base del Norte de España se exhibieron un buen juego, con dos triunfos de los anfitriones

### :: J. L. C.

**GIJÓN.** El Memorial Rafael Alegría volvió a cumplir su principal obje-

tivo, que no es otro que del fomentar el hockey desde las categorías de base.

Más de 300 niños participaron el pasado fin de semana en las instalaciones grupistas en este duodécimo torneo de escuelas, que se ha convertido en un referente de las competiciones del deporte del stick que se celebran en el Norte de España.

El certamen no solo contó con la presencia de equipos de Gijón, sino

que también estuvieron presentes otros conjuntos de las comunidades de Cantabria y el País Vasco.

En categoría alevín femenina, el colegio del Corazón de María se proclamó campeón al derrotar al Lloberu de Gijón (3-0) y al Jolaseta de Getxo (2-1). La segunda plaza fue para el citado equipo vasco, mientras que los anfitriones cerraron el podio, seguidos del otro conjunto gijonés participante y del Parayas de Santander.

Por su parte, el Grupo Covadonga se hizo con la victoria en la categoría alevín masculina al imponerse con solvencia al Getxo (4-0) y al Jolaseta 33 (2-0). El podio lo completaron este último equipo y el Jolaseta A.

Las benjamínes del Jolaseta vizcaíno vencieron sin problemas en la categoría alevín femenina al doblegar al Lloberu (5-1) y al Jolaseta B (4-0). El Sardinero, que se impuso al Lloberu (3-0), acabó tercero.

Por lo que se refiere a la categoría benjamín masculina la victoria fue para el Grupo Covadonga, que ganó al Jolaseta 33 (7-2) y a El Sardinero (4-2). Los vizcaínos cerraron el podio.

En minibenjamínes, el triunfo correspondió al conjunto de El Sardinero 1983, que goleó a El Sardinero (9-6) y al Grupo (8-12). Los grupistas fueron segundos clasificados y El Sardinero cerró los puestos de honor.

La actividad no se detiene, porque el Grupo jugará este fin de semana dos partidos de la Liga de Segunda División masculina. El sábado tendrá un doble enfrentamiento en La Albericia contra el Tenis 1906 y el Parayas.

## Antonio Mortera se corona en el regional sénior

### GOLF

### :: C. S.

**GIJÓN.** Antonio Mortera Morán se adjudicó el triunfo en el Campeonato de Asturias sénior, celebrado el pasado fin de semana en el campo municipal de La Llorea.

El golfista del Club de Castiello acumuló 148 golpes al término de las dos jornadas de competición.

José Tomás Pérez Baragaño, con

un golpe más que el campeón, finalizó en segunda posición y precedió en la clasificación a Guillermo López, que muy lejos de ambos jugadores, acreditó un resultado de 154 impactos.

Antonio Mortera lideró la clasificación desde la primera jornada, en la que entregó una tarjeta al concluir su recorrido con 75 golpes.

Tomás Pérez Baragaño estuvo muy cerca y, con un impacto más,

se situó segundo y mantenía sus opciones para desbancar a Mortera del liderato del torneo.

Ambos tomaron desde la salida en la partida estelar en la clausura del torneo. El golfista de Rubianes Rafa Joglar completó el plantel, ya que, con 77 golpes, había estado entre los más destacados en la primera jornada del campeonato.

Fue una partida reñida, en la que los jugadores sopesaron cada golpe. No era para menos, puesto que estaba en juego el cetro regional de la categoría. Tanta fue la igualdad entre Mortera y Baragaño que firmaron tablas con 73 golpes, lo que le dio el título al golfista de Castiello.



Manuel García-Mancebo, Tomás Pérez, Antonio Mortera, Alfredo Álvarez, Guillermo López y Daniel Hernández, en La Llorea. :: F. G. P. A.